

BERGLAUF

Starke Nachfrage für Alpenüberquerung 2013

Der „Transalpine Run“ von Oberstdorf nach Latsch/Italien elektrisiert schon Monate vor dem Startschuss die Bergläufer: 130 Zweier-Teams haben sich für die Alpenüberquerung (31. August bis 7. September) bereits angemeldet, teilten die Veranstalter nun mit. Dabei ist eine Registrierung erst seit einer Woche möglich. Zur neunten Auflage des Laufes werden rund 500 Läuferinnen und Läufer aus 30 Nationen erwartet, hieß es. Die Westroute führt auf 250 Kilometern über die Alpen. 15 000 Höhenmeter sind von den Läufern zu bewältigen. (az)